

#### 第4回 7月13日(金)～7月14日(土) 一流塾合宿

今回の一流塾は都会の喧騒を離れ、「中伊豆ワイナリーヒルズ」で合宿研修を行い、講師に一柳塾長と木村皓一氏(株)ミキハウス代表取締役社長)、懇親会の特別ゲストには当塾特別顧問の福川伸次氏(ジェットスター・ジャパン(株)会長、元通商産業事務次官)と三屋裕子氏(株)サイファ スポーツプロデューサー)をお迎えしました。



塾長 一柳



講師 木村皓一 氏



講義風景

第1部は、『ベンチャー政治家 田中角榮論』と題して一柳塾長が講義を行いました。一柳塾長は田中角榮先生が通産大臣に就任されていた時に大臣秘書としてお仕えしており、角榮先生の言葉の分析から得られた、「異なる3点から情報をとれ」「まず、自分のアンサーを持って」等の教訓5カ条は企業経営に通じるものがある、と説きました。

また、角榮先生は人脈作りにも大変長けており、その秘訣をまとめた「角榮流 人脈作り 10カ条」を秘書時代の思い出を交えながら披露しました。塾生からは「塾長の実体験に基づくお話がとても迫力があり感動した」、「角榮先生の魅力が人間力にあることを深く認識した」、「人を動かし事を成すための本質的な事を学ぶことができ大変感銘を受けた」といったコメントがありました。

第2部では、木村氏が『熱意ある経営—なくなつては困る、といわれる会社—』と題して講義を行いました。講義の中で木村氏から、会社創業時に商品サンプルを持って地域一番店を訪問した時の秘話、取引銀行の支店長とのやりとりのエピソード等をご披露頂き、既成概念を捨ててあきらめずに取り組むことの大切さ、人と人との繋がりを大切にすることの大切さを、ミキハウスのオーナー経営者としての経営哲学に重ね合わせてお話頂きました。講義後には活発な質疑が行われ、「“グッドアイデアを実行する”、“思いついたら即実行しやり抜く”という創業者の気迫や熱意に感銘を受けた」「“人間力”の大切さを改めて認識した」等の声が寄せられました。



集合写真



懇親会の様子

懇親会では、冒頭、木村氏に乾杯のご挨拶を頂き、まず特別ゲストの福川氏から「日本の政治はなぜ劣化したのか」と題し卓話を頂きました。福川氏は大平内閣で総理大臣秘書官を務めた時のここだけの話も交えながら、日本の政治が劣化していったプロセスについて鋭く分析されるとともに、政治に対する国民の認識の重要性について述べられ、卓話後の質疑応答も活発に行われました。続いて三屋氏からは、こころとからだの健康について卓話を頂くとともに、「健康寺子屋体操」を行って頂き、日頃の運動不足を少しでも解消しようと同熱心に体操に取り組みました。その後、歓談を挟んで行われた塾生1分間スピーチではウィットに富んだスピーチや川柳等が披露され、会場は大いに盛り上がりました。

懇親会の後は、有志で塾長や福川氏、三屋氏を囲んで2次会を行いました。一同、袴を脱いで深夜までまじめな話からやわらかい話まで酒を飲みながら懇親したりカラオケで一緒に盛り上がり、集まった仲間の理解を一層深めました。



福川伸次 氏



三屋裕子 氏



体操に取り組む一同

翌朝は、塾生有志らと塾長が参加しワイナリーの見学を行いました。中でも、シャトーから望む広大な葡萄畑の眺めは塾生からも大変好評でした。



ワイナリー施設見学の模様



ワイナリーから望む風景